学校を会場に行われま

뒴 な情報チャンネル

自な情報 チャンネル

初めまり

仙北市地域おこし協力隊 中山里沙さん

仙北市 × 大塚製薬株式会社



支店長(左)と門脇市長(右)。協定を取り交わした大塚製薬㈱の迫上智博

協定の内容(連携事項)

事項

SDGs の取組達成に関すること

スポーツ振興に関すること

熱中症対策への支援に関すること

健康づくりに関すること

5 災害における相互支援に関すること

6 その他、両者が協議し必要と認めた

9月1日 仙北市地域おこし協

DM〇への昇格を目指すための各 社)田沢湖・角館観光協会で登録 づくり候補法人(候補DMO) (一 沙さんが着任しました。観光地域 などに取り組みます。 トする一員として観光事業の推進 た後には、 種取り組みや、 力隊として、 DMOの運営をサポ 埼玉県出身の中山里 登録DMOになっ

通じてますます仙北市の魅力にひ伝いをするなど、そこでの生活を

かれたそうです。

そのような縁も

のこと。

中

山さんは「観光を通じた地域

力に関する包括協定を締結しました。

同社が秋田内陸リゾ

-カップ

市の課題になっている。

高齢化が進

門脇市長は「健康寿命の延伸が仙北

んでいきたい」と話しま

また、

活動を仙北市と一緒になって取り組

少しでも解決できるような

結をきっかけ

健康課題を

台支店長は「今回の協定の

締結式で同社

00キロチャ

レンジマラソンで熱

北市と大塚製薬株式会社が連携と協会月31日、市役所田沢湖庁舎で仙

隊の募集を知り、

応募に至ったと

考えていたところ地域おこし協力

本格的に仙北市への移住を

経済の活性化を目標に取り組んで

地域の持つよさ

地域全体が持

はその後も交流が続き、 で初めて田沢湖を訪れたそうで たれたとのことで、そのご夫妻と りや文化などの話にとても心を打 ご夫妻から聞いた秋田の暮らしぶ とがなかったこともあり、 際に、日本海側をあまり訪れたこ し足を伸ばしてみようと思いそこ 以前から個人での旅行が好き その時泊まった宿を管理する 国内を巡っていたという中山 3年ほど前に盛岡を訪れた か月間住み込みで宿のお手 もう少

うに新しいことにも目を向けてい 続的に続いていくことができるよ きたい」と話しました。 を大事にしながら、 いきたい。また、

康づくりのほか、 会の形成やスポ 化を図ることで、

市民サー

-ビスの向 市民の健

上と地域の活性化などを目的と

関するオンラインセミナー

相互の資源を有効に活用し連携の

持続可能な地域社図に活用し連携の強

今年度は、

中症対策として飲料の協賛をしてい

たことから締結に至った今回の協定。

性を含んでいる。

を考えると今回の協定は色々な可能 む中で市民の健康を守るということ

Destination Management Marketing Organizationの略。地域の多様な関係者を巻き込みつつ、科学的アプローチを取りれた観光地域づくりを行う舵取り役となる法人のこと。

グラウンドゴルフで 世代を超えてのスポ

仙北市老人クラブ連合会の会員と市内の小学生がス ツを通じて交流を図る 「世代を超えてのスポ 交流深める

深めました。 6年生の児童23人が参加、 3℃を超える暑い中、 地元の老人クラブの会員16人と同校の5・ 老人クラブの会員と児童は混 グラウンドゴルフで交流を

ウンドで行われました。

交流」の今年度第1回目が8月25日、

白岩小学校グラ

会員が児童たちにルールや打ち方を丁寧に教える場面 ラウンドゴルフをする児童もいる中、 合のグループに分かれてそれぞれスター が見られました。 レーのたびに歓声があ 後半になると児童たちも上達し、 同じグループの Ļ 初めてグ

ばを完成させていました。

がるなど、

いました。

声が聞かれました。 たって市内の六つの小 は、8月から9月にわ 主催するこの交流事業 も楽しかった」などの 難しかったけど、とて 仙北市教育委員会が 参加した児童からは ルに入れるのが 交流を深め



親子そば打ち教室の様子。道具の使い方や力の加減などを聞きな がら作っていました。

親子そば打ち教室 美味しいそばのできあがり

室を開催しました。 代就業改善センターで親子そば打ち教 仙北市そばの会では、

ば打ち教室も開かれ、 ばができあがり喜ぶ姿が見られました。 した。最後には、自分たちで打ったそ 戦しながらも、先生方から一つひとつの ちに挑戦。ふれたことのない道具に苦 4程について熱心に指導を受けていま また、午後からは毎月1回恒例のそ 当日は、5組の親子が初めてそば打 イスをもらいながら自分の打ったそ 先生方からアド

第18回秋田県小学生秋季ソフトテニス大会

女子6年生の部

澤山・小室ペアが優勝

男子5年生の部

加藤・進藤ペアが3位



3位に入った加藤さん(左・生保内小5年)と進 藤さん(右・西明寺小5年)ペア。



優勝した澤山さん(左・西明寺小6年)と小室さ ん(右・牛島小6年)ペア。

8月23日、令和2年度第18回 秋田県小学生秋季ソフトテニス大 会が大仙市総合公園テニスコートで 開催され、澤山こころ(仙北市ジュ ニア)・小室柚菜(秋田市ジュニア) ペアが女子6年生の部で優勝しまし た。

14ペアが出場した同部で澤山・ 小室ペアは、予選リーグの勢いをそ のままに決勝トーナメントでも勝ち 進み、見事頂点に立ちました。

また、男子5年生の部では、仙北 アが3位に入り健闘しました。

連携と協力に関する協定を

に進めていきたい」と話しました。 的情報提供による支援や健康経営に 市内企業への健康に関する医学 SDGsの達成に向け この後の事業を共 市ジュニアの加藤悠愛・進藤天翔ペ

広報せんぼく 2020-9-16